



ゆいぐみだより

平成31年4月

尚徳福祉会 馬橋保育園



青い帽子をかぶり、元気いっぱい園庭を駆け抜ける子どもたち。友だちと一緒に楽しいこと・やりたいことに取り組み、一日の生活の流れや約束ごとも、ほぼ理解できている姿に頼もしさを感じています。

4歳児クラスの子どもたちは、運動機能が発達するとともに、自分で考え、仲間の心情にも気付き始める時期です。そんな子どもたちの成長や発達を見守り、1人ひとりの思いに寄り添いながら、丁寧な保育を心がけていきたいと思えます。



「保育園は楽しいね」「明日も友だちといっぱいあそびたいな」と子どもたちに感じてもらえるような1年間になれば幸いです。

担任も新しくなり、不安なこともあるかとは思いますが、保護者の皆さんと協力し合い、子どもたちの笑顔を守っていきけるよう努力していきます。

どうぞよろしくお願いいたします。✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦

今月のねらい

- 新しい環境での生活に慣れ、身の回りのことを自分でしようとする。
- 春の自然に触れ、身近な動植物に興味や関心を持つ。

お知らせとお願い

- ・持ち物には必ず記名し、文字が薄くなってきた衣服類には再度の記名をお願いします。
- ・木曜日はクラス全員が絵本を借りる日です。クラスで借りた絵本は、毎回、翌週木曜日の朝までにクラスあてに返却をお願いします。
- ・洋服は子どもが着脱しやすいもので、汚れても構わないものが良いですね。転んだ時の外傷を防ぐためにも長ズボンの着用をお願いします。



お気に入りの絵本

はじめて読み聞かせたときも、「しーろーい くーつー かーなーりーサイコー♪」とすぐ歌を覚えて歌っていました。

ようこそお申し込みします

私は歌や踊りなど、体を使った表現あそびが大好きです。今年はたくさん散歩に出かけたり、野菜や生き物を育てたりして、子どもたちと一緒に「なんでだろう?」「わぁ、面白いな」といった感動を分かち合っていきたいと思えます。駆けっこでも、まだまだ子どもには負けませんが、今年一年は健康に気を付け、充実した保育が出来るよう頑張ります。

今年度から馬橋保育園で働くことになりました。体を動かすことが好きで、子どもたちと園庭や公園で元気いっぱい体を動かし、友だちと遊ぶことの楽しさ、面白さを感じてもらいたいと思っています。1年目であり、ご迷惑をおかけすると思えますがよろしくお願いいたします。

